

**Daniel Paniagua Sánchez**

**Curso 6º B- E.P.- Colegio Leonés Jesús Maestro**

## **LOS IMPUESTOS**

A veces, en mi casa, cuando como con mis padres, les oigo hablar de los impuestos. Unas veces bien, pero otras veces, mal.

Les he preguntado qué es realmente un impuesto, pues no lo entiendo muy bien, y me han dicho que es una cantidad de dinero que todos los ciudadanos tenemos que pagar al Ayuntamiento en el que vivimos, a la Comunidad Autónoma a la que pertenecemos, o al Estado.

Y lo tenemos que pagar cuando compramos algo, o cuando cobramos por el trabajo que realizamos.

Por ejemplo, cuando voy al supermercado con mis padres, una parte de lo que se paga son impuestos. O cuando echamos gasolina al coche, pues también una parte del dinero que se paga son impuestos.

Claro, cuando lo pienso así, veo que si no tuviéramos que pagar impuestos, pues todo nos saldría más barato.

Pero mis padres también me han explicado que aunque todo nos salga más caro al comprar, porque tenemos que pagar una cantidad por impuestos, es muy importante hacerlo así, puesto que si nadie pagara impuestos la vida sería muy difícil.

Tampoco lo entiendo muy bien, pero como me han dicho qué se hace con el dinero de los impuestos, pues al final lo he entendido.

Con el dinero que todos los ciudadanos pagamos de impuestos cuando compramos algo, o cuando cobramos de alguien por hacer un trabajo, los Ayuntamientos, las Comunidades Autónomas, y el Estado, pueden gastarlo en algo que sea de utilidad para la sociedad.

Esos organismos, como recaudan el dinero de todos los españoles, se juntan al final con mucho dinero, que emplean en hacer cosas muy necesarias para todos.

Por ejemplo, las carreteras que tenemos actualmente, y por las que circulamos con nuestros coches son mucho mejores y más seguras que las que había hace años. Bueno, eso me dicen, porque yo realmente eso no lo sé. Pero es importante que se gaste dinero en hacer buenas carreteras para que viajar sea más cómodo y haya menos accidentes.

O los hospitales. El Estado tiene que gastar el dinero de los impuestos en hacer hospitales mejores y con máquinas que nos puedan curar.

Y la educación. Con los impuestos hay que hacer colegios cada vez mejores, y ayudar a los niños que no tienen medios económicos para estudiar, dándoles dinero para que puedan hacerlo.

Y muchas cosas más, a las que a veces no damos mucha importancia porque ya las tenemos, pero que sin los impuestos desaparecerían.

Por eso es muy importante que haya impuestos, y que todo el mundo los pague, para que así se puedan hacer cosas que de manera individual no podrían hacerse porque cuestan mucho dinero.

Con todo esto, y con la charla que nos dieron en la Agencia Tributaria, lo he entendido mejor.